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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     １０ 月   ４ 日（ 木 ） 

    １９ 時   ～    ２０ 時  

市町村名 八坂村 グループ名 １班 

 要 旨 

 計画を急に白紙に戻すとはどういうことか（知事が）。 

 スムーズな道が出来ればよい。 

 早く事業を進めてほしい。 

 今になって急に白紙に戻すとすると、この道は完成するのか（道を作る気があるのか）。 

 工事については賛成。（ルートとしては、豊科から山腹を抜けて）ルートの検討。 

 早く事業を進めてほしい。 

 
他町村の意見をまとめたものがほしい。次回には提出してほしい。明科から塩尻間等、道路渋滞

の多い道路を整備を進めては。本当に必要な物を考えなければ。 

 
地域の理想体系。農作物等の輸送等は時間が大事なため道路が必要。観光、災害も含めて。高

速道路のつながり。 

 
この道路が出来れば、村にしてみれば良いのでは、大北の産業道路としても必要。生活には欠か

せないのでは。 

 大町から北についてはメリットがある。糸魚川への時間短縮等メリットがある。 

 
県からによると７０％程度がＹＥＳ。これが８０～９０％になると知事の対応は。どこかで県にＹＥＳ、ＮＯ

を。 

 時間短縮が図れないため、この道路の実現を望む。 

 
各市町村にとってどう必要か、どう変わるのか。豊科から糸魚川を向ける道が、村だけではなく大

町も含めて考えなければ。 

 ルートが決まっていなければ、池田～豊科ルートで。 

 ５０～６０年前からの構想だが、２０年、３０年先を見通して考える必要がある。 

 
この事業を推進してほしい。松本から大町の渋滞、企業の誘致にしても今の大北では時間がかか

るためだめではないか。 

 
相対的には事業を進めてほしい意見が多い。 

次回について１０月２９日（ルートを決めて推進していく方向で次回、１回で決めては） 

 


